

DÉPARTEMENT

Hèches : Collectif de l'Amicale des Ecoles Rurales**Manifestations**

« Tous au rond-point pour témoigner de notre volonté de sauvegarder nos écoles et à travers elles nos territoires ruraux ! », tel était le mot d'ordre ce samedi 20 janvier 2018 de 9 à 11h.

Après la réussite de la mobilisation devant L'Inspection Académique, le mercredi 17 janvier de 14h à 16h, et les propos peu rassurants de l'inspecteur d'académie, « l'amicale des écoles rurales » a appelé à une nouvelle mobilisation ralentissement ronds points samedi 20 janvier de 8h30 à 10h30 à Argelès et de 9h à 11h à Hèches.

Une cinquantaine de personnes à Argelès et environ 70 à Hèches avec des élus, des parents d'élèves, des citoyens et des militants syndicaux qui se sont retrouvés pour distribuer des tracts et informer les automobilistes des dangers de fermetures de classes dans notre département, en particulier dans les territoires ruraux.

Lors de sa conférence en juillet 2017 au sénat dans le cadre de la conférence nationale des territoires, notre président de la République confiait :

« Nous veillerons à ce que l'évolution des services publics en milieu rural ne conduise pas à l'augmentation de la fracture territoriale ». Un peu après dans son discours il a ajouté :

« Les territoires, en particulier ruraux, ne peuvent plus être la variable d'ajustement des économies ».

Nous espérons que les rencontres des députés de notre département avec M. l'inspecteur d'académie ven-

dredi 19 auront permis aux signataires du protocole d'action ruralité et au représentant des personnels de l'éducation nationale de notre département de réfléchir sur les propos de notre Président.

Le SNUIPP/FSU 65 continue ses colloques dans l'ensemble du département. Un colloque des écoles rurales est prévu à Sère Rustaing le vendredi 2 février 2018 à 19h. Ce syndicat envisage aussi des réunions en écoles urbaines et péri urbaines sur les villes de notre département, car si l'on ne déshabille pas Pierre, ce sera Paul qui sera nu!

Quel avenir pour nos écoles rurales mais aussi pour l'école?

Pour la rentrée 2018, le gouvernement a créé 3 880 postes alors qu'il en aurait fallu 6 400 au moins pour répondre à la demande ministérielle de dédoubler les CP et les CE1 de REP et REP+. Sur ces 3880 postes alloués à toute la France, seulement 89 sont destinés à l'Académie de Toulouse !

Pouvons-nous imaginer la généralisation de classes surchargées de trente élèves par exemple ? Des transports longs et harassants pour les enfants et coûteux pour les parents, (et oui, contrairement à la Haute-Garonne où le transport scolaire est gratuit), des toutes petites sections remplacées par des structures payantes pour les parents sous forme de crèches collectives...

Le collectif

« L'amicale des écoles rurales des Hautes-Pyrénées »

